



HONDA de Laval

Le 20 octobre 1997

M. André Bertounesque
2089 ave Jessop
Laval, Qc
H7S 1X5

Cher André,

Juste un petit mot pour te remercier de ta participation au dévoilement de notre accord 1998.

Sachant très bien que les bains de foule ne te passionnent pas outre mesure, raison de plus pour te remercier.

Selon les premiers sondages, l'évènement de la Galerie D'Art a été grandement apprécié de notre clientèle, de nos employés ainsi que des représentants de Honda Canada.

Encore une fois André, un sincère remerciement pour ton aimable participation et au plaisir de te revoir

Jacques Lalonde

Tirage chez Honda de Laval



Le dévoilement de la nouvelle Honda Accord '98 chez Honda de Laval (700, boul. St-Martin Est) lundi le 6 octobre a été relevé du tirage d'une magnifique toile signée de l'artiste-peintre **André Bertounesque**. Dans l'ordre habituel, on reconnaît notre représentant en publicité Richard Potvin, le directeur général des ventes André Dupuis, le directeur régional chez Honda Canada Michel Lauzon, **l'artiste-peintre**, le président de Honda Laval Jacques Lalonde, son épouse Debbie, le directeur national des ventes Honda Canada Arch Wilcox et, assise devant, la gagnante Gisèle Therrien.

(Photo: Gagné)

700 boul. St-Martin est Laval (Québec)